
 
 
 
 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 13 de mayo de 2021, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Nelson 
Píriz, Eduardo Marques, Adriana Rosewarne, Fernando Mello, Walter Andrade, 
Uruguay Machín, William Rodríguez, Nancy Igoa y Marcela Pizzorno. 
 
 
Faltan:  
- con licencia: Sra. Alicia Castiñeiras.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
Se encuentra presente la Cra. Inés Rossi y el Dr. Alejandro Castello.  
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
06-05-2021.Aprobada. 
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club 
y aprobación del acta anterior.  Se aprueban.  
 
Cámara de Instituciones Deportivas del Uruguay: comunicación por reunión 
con la Intendenta de Montevideo y solicitudes presentadas: Tasa de 
saneamiento y contraprestaciones por la cesión de usos de predios. Se toma 
conocimiento. 
 
Convenio con Asociación de Dirigentes de Marketing. Se aprueba.  
 
Propuesta para llamados a socios en situación de Mora. Se aprueba.  
 
Informe por visita de la Federación Uruguaya de Natación. El Sr. Fernando 
Cáceres informa de la reunión que mantuvo con la Presidenta, Sra. Verónica 
Stanham y el Vicepresidente, Jorge Rodríguez  de la FUN. Comunica que el 
equipamiento para la piscina ya se encuentra en puerto y se hará de forma 
progresiva la entrega. Se harán los trabajos en el mes de mayo antes de la 
reapertura.  
 
Enterados.  
 
Cantidad de socios abril de 2021. Se toma conocimiento.  
 
Informe económico. Enterados.  
 
 



RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE MANTENIMIENTO Y OBRAS 
Se considera y aprueba el informe de 11 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Desarrollo de las obras.Hasta el momento ambas obras se desarrollan con 
normalidad.  
 
Fachada Chucarro - trabajos adicionales y chimenea. No se verifican atrasos 
hasta el momento a pesar del surgimiento de nuevas patologías imprevistas que 
demandan trabajos adicionales. Se queda a la espera del presupuesto adicional 
de la empresa ARCO. 
 
 
Registro de inversiones de recuperación de instalaciones del Club. Se 
trabajará en la confección del mismo. 
 
Habilitación de Bomberos: presupuesto por Instalación Hidráulica.Se 
solicitará a Walter Soba los recaudos para obtener otros presupuestos. Hay un 
plazo de un año para iniciar los trabajos. 
 
Planos del Club.Teniendo en cuenta las modificaciones que se vienen realizando 
en 4to.piso y otras, se entiende necesario graficar circuitos, registros, etc. y toda 
información que sea relevante para el futuro mantenimiento de las instalaciones. 
 
Pileta 2 - patologías específicas .Se solicitarán los presupuestos 
correspondientes.  
La Comisión aprueba esta propuesta y la Arq.Igoa plantea realizar un refuerzo de 
la protección con pintura ALUMKOTE en las zonas más deterioradas de la 
membrana asfáltica de cubierta.  
 
Iluminación Piscina 1 y otros trabajos pendientes. La Comisión aprueba que 
se compren luminarias y los elementos necesarios y que los trabajos se realicen 
con nuestro personal que ha demostrado gran involucramiento en solucionar este 
aspecto tan relevante. 
 
 
Siendo la hora 12:10, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 


